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奉仕を通じて平和を

2 0 1 ２- 1 ３年度 ガバナー 石川 正一

次回例会案内 【 1月9日（水） 】

新年例会

「地域に根差したロータリー活動を展開しよう」

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

Tokyo-Musashimurayama Rotary Club
東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

週 報 №1９７２

第 1 9 7 2 回 例 会 報 告

職業奉仕12章 「社員の福祉を図り幸福を願う事は職業奉仕だ」

１２月は家族月間です。

（ 2 0 1 2年 1 2月 1 9日） 司会 藤野 豊 ＳＡＡ（会場運営委員長）

○ガバナーより公式訪問への礼状が届いてい
ます。

○地区大会前日2月19日（火）の会長・幹事会
の案内が届いています。

・2月19日（火） 16:30点鐘

○ハイライトよねやま153を頂きました。

○市民まつり実行委員会より
協賛の礼状を頂きました。2013年のカレン
ダーも頂きました。

○「武蔵野大学政治経済研究所通信」第9号を
頂きました。

○2012～13年度会長賞への参加依頼が届いて
います。

（ 比留間 市郎 会長 ）点 鐘

会務報告 （ 比留間 市郎 会長 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

30名 23名 88.46% な し

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員 石井 源一郎 会員
比留間 一康 会員 榎本 昭 会員

（ 宮崎 恒夫 会場運営委員 ）出席報告

斉 唱 奉仕の理想
ソングリーダー（ 原田 友義 会員 ）

「半期を振り返って」
比留間 市郎 会長

卓 話

本
日
の
お
弁
当

幹事報告 （ 波多野 晃夫 幹事 ）

○2013年1月のロータリーレート
1ドル82円（現行80円）

○ガバナー公式訪問のお礼

本日の例会

クリスマス例会



石井源一郎会員⇒先日会長、幹事にお見舞いいただきありがとうございました。20年以上長い間お世話様。
残念ですが、退会することになりました。武蔵村山ロータリークラブの益々の発展を祈ります。

♦ 今回計 １０,０００円 累 計 ７３３,０００円

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 比留間市郎 ◎ 幹 事 波多野晃夫
○ 副会長 田中 伸彦 ○ 副 幹 事 酒寄 好夫
□ クラブ会報委員長 山口 誠 副委員長 薄井 政光

委 員：波多野稔 比留間孝司 内野均 嶋田哲男

ニコニコＢＯＸ （ 山口 誠 親睦委員 ）

昭和57年7月に当会に入会してから31年目に入っています。どの会に出席しても3番目に入る
キャリアになりますが、ロータリーに関してはまだまだ知識不足であります。いつの間にか半年
経ってしまった心境でありますが、どうにかやってこれたのも、波多野幹事のお陰と感謝してお
ります。また佐川さんの協力にも感謝します。

各行事を振り返ってみますと、8月に納涼会が黒茶屋でありました。8/30に秋川ロータリーの
鮎の塩焼きに参加し、いろんなクラブと交流して来年も参加したいと思いました。10/20、21の
デエダラ祭は場所を変えて、1週間早めたためか、天候に恵まれましたが、駐車場問題が発生し
来年の課題となりました。10/28の4ＲＣ、清瀬のアミューホールで金原亭世之介さんの落語を
聞き、笑ってやる例会もいい物だと思いました。これから12/26のクリスマス例会、1/9の新年
会は地域でやる方針を皆様にご理解頂きました。また観桜会は私の庭でやる予定となっておりま
す。2月の地区大会は是非ご夫婦で参加頂き盛り上げて頂きたいと思っております。また会員増
強の件ですが難しいとは思いますが、若い人の会員を増やしたいと思っております。今年度は卓
話の件で比留間孝司委員長が一生懸命やって貰っており、楽しい例会になればと思っております。

あと半年、一生懸命やらして貰いますので、宜しくお願い致します。

卓 話 「半期を振り返って」 比 留 間 市 郎 会 長

委員会報告

○プログラム委員会 比留間 孝司 委員長
1月のプログラムですが、1/16の卓話予定者が藤原慶子氏より田中道昭氏へ変更となりました。
また1/23は40周年記念式典準備に変更しますので宜しくお願い致します。

○40周年実行委員会 清水 高彦 実行委員長
例会終了後、各委員会での相談をお願い致します。

○親睦委員会 原田 友義 委員長
12/26水曜日、18:00よりクリスマス会を武蔵平成の間で行いますので宜しくお願い致します。

○国際奉仕委員長 野島 征 委員長
6月の世界大会オン・ツー・リスボンの申込書が届いています。1/15の締切りに訂正させて頂
きます。

○バナー委員会 野島 征 委員長
バナーのデザインが完了し、最終の色、形が提示されてきますので、もうしばらくお待ち下さ
い。1本1,680円、100本の予定です。


